

Tangonächte am Rio de la Wiese

Verein Tango-Schopfheim lädt ein zu Milongas und Workshops / Szene-Stars zeigen Showtänze.



Der Verein Tango-Schopfheim will mit seinen ersten Veranstaltungen dafür sorgen, dass weitere Menschen im Wiesental dem argentinischen Sehnsuchtstanz verfallen. In der Mitte: Vorsitzende Jacqueline Engelhardt beim Workshop mit Suer Ünal im vergangenen Jahr. Foto: Robert Bergmann

SCHOPFHEIM (BZ). Erst Ende 2011 hat sich der Verein Tango-Schopfheim gegründet und schon stehen die ersten Events an. Die Vorstände Jacqueline Engelhardt und Willi Lindemer haben mit tatkräftiger Unterstützung der Vereinsmitglieder emsig geplant und organisiert. Im Juni und Juli werden gleich zwei interessante Veranstaltungen stattfinden.

So wird es am Samstag den 23. Juni, ab 21 Uhr, eine Milonga mit Showtanzeinlage im Vereinsheim der Stadtmusik am Wiesenweg geben.

TangoSchopfheim hat zu diesem Tanzabend zusammen mit Paso-Lola, einem Tangoveranstalter aus Basel, das argentisch/finnische Paar Carina Quiroga und Arttu Artkoski eingeladen, die die Schopfheimer Tangofans mit ihrer Tanzkunst begeistern werden. Tango-DJ Tiziano aus Basel wird den Abend musikalisch gestalten. Er ist bekannt für seine gut gewählten traditionellen Tangostücke.

Ein weiterer Leckerbissen wird ein Workshop-Wochenende Anfang Juli sein, das verspricht, dem erfolgreichen Workshop mit Suer Ünal vom Frühjahr 2011 in nichts nach zu stehen.

Jacqueline Engelhardt von Tango-Schopfheim e.V. hat während ihrer Reise nach Buenos Aires den Tangolehrer Albano Goldenberg kennengelernt und zu einem Workshop in Schopfheim gewinnen können. Albano ist Schüler von bekannten Lehrern wie z.B. Carlos Gavito, El Pibe Avellaneda und Julio Balmaceda & Corina de la Rosa. Letztere waren erst kürzlich beim internationalen Ostertangofestival 2012 in Basel zu Gast. Seit letztem Jahr unterrichtet Albano ebenfalls in der Tangoschule von Julio Balmaceda & Corina de la Rosa in Buenos Aires. Zusammen mit seiner Tanzpartnerin Gabriela Fernandez wird Albano Goldenberg am 7. und 8. Juli mehrere Workshops in der Waldorfschule Schopfheim anbieten. Vom Anfänger über Mittelstufe bis zu Fortgeschrittenen wird für jeden etwas dabei sein. Am Samstagabend während einer Milonga werden die beiden Profis einen Showtanz präsentieren. An diesem Abend wird Tango-DJ Capt'n Dirk aus Freiburg für die gute Stimmung nicht nur auf der Tanzfläche sorgen. Tango-Schopfheim e.V. freut sich, wenn zudem Interessierte Noch-Nicht-Tango-Tänzer bei den Veranstaltungen mal "reinschnuppern" und sich vielleicht von der besonderen Atmosphäre und dem Reiz des Tangos begeistern lassen.

Tango-Events

Samstag 23. Juni : Milonga (Tanzabend) mit Showtanz von Carina & Arttu; Tango-DJ Tiziano aus Basel. Beginn 21 Uhr; Showtanz circa 22.30 Uhr; Ort: Haus der Stadtmusik Schopfheim, Mattenleestraße 31.

Samstag 7. + Sonntag 8. Juli: Workshop Albano y Gabriela; Anmeldungen und Infos bei Jacqueline Engelhardt:

tango@tangoschopfheim.de; Telefon 07622- 66 77 862;

Samstag 7. Juli: Milonga mit Showtanz von Gabriela & Albano; Tango-DJ Capt'n Dirk; Beginn 21 Uhr, Showtanz circa 22.30 Uhr,

Ort: Waldorfschule Schopfheim, Schlierbachstr. 23